

Nachruf für den ehemaligen Bereichsleiter des Bürgerservices sowie Kulturehrenzeigentragender Manfred Bauer

Manfred Bauer wurde am 23. Jänner 1961 in Waidhofen an der Thaya geboren. Seinen schulischen Werdegang absolvierte er in seiner Heimatstadt, wo er die Volks-, Haupt- sowie die Handelsschule besuchte.

Direkt nach der Schule startete Manfred Bauer seinen beruflichen Werdegang bei der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya. Ab 9. Juli 1979 wurde er als Kanzleiangestellter beschäftigt. Der Grundwehrdienst wurde von 1. Oktober 1980 bis 31. Mai 1981 in der Kaserne Allentsteig abgelegt. Im darauffolgenden Jahr, am 26. Mai 1982, hat Manfred Bauer die Gemeindedienstprüfung für den Rechnungshilfsdienst und den Verwaltungsdienst erfolgreich abgelegt.

Mit 1. Jänner 2000 wurde er mit dem Funktionsdienstposten „Bereichsleiter des Meldeamtes“ betraut. 2002 wurde das Waidhofener Rathaus umgebaut und die Organisation umstrukturiert. Der Bereich „Bürgerservice“ wurde neu geschaffen und Manfred Bauer mit der Leitung dieser Servicestelle beauftragt, welche er bis zu seinem Pensionsantritt mit großem Engagement und Umsicht ausübte.

Neben seiner Leitertätigkeiten gehörten folgende Agenden zu seiner Zuständigkeit:

- Meldewesen
- Märkte
- Feuerwehrangelegenheiten
- Wahlen
- Veranstaltungsangelegenheiten
- Verkehrsangelegenheiten

Am 1. April 2022 ging Manfred Bauer in Altersteilzeit. Anlässlich des 40-jährigen Dienstjubiläums von 2019 wurde er bei der Weihnachtsfeier 2022 von Waidhofens Bürgermeister Josef Ramharter und Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt geehrt. Nach über 42 Jahren verdienstvoller Tätigkeit für die Stadtgemeinde wurde das Dienstverhältnis anlässlich seines Pensionsantrittes am 31. Jänner 2023 beendet.

Für seine große Leidenschaft, die Musik, wurde Manfred Bauer im Jänner 2014 mit dem Kulturehrenzeichen der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya ausgezeichnet. Bereits mit 13 Jahren wurde er in das Blasorchester Waidhofen an der Thaya aufgenommen, wo er als Stabführer, Obmann und Saxophonist über 50 Jahre tätig war. 2022 wurde er zum Ehrenmitglied ernannt. Des Weiteren war Manfred Bauer auch Gründungsmitglied und viele Jahre Saxophonist in der Waidhofener Big Band-Formation.

Am 25. Mai 2023 verstarb Manfred Bauer im 63. Lebensjahr.

Manfred Bauer wird am Samstag, den 3. Juni 2023, ab 13 Uhr, in der Stadtpfarrkirche Waidhofen aufgebahrt und um 14 Uhr mit einem feierlichen Trauergottesdienst verabschiedet, ehe er im Friedhof in Waidhofen beigesetzt wird. Anstelle einer Betstunde ersuchen die Angehörigen um ein stilles Gebet.

„Der plötzliche Tod unseres Mitarbeiters, Kollegen und Freundes macht uns alle betroffen. Seine freundliche Art und Hilfsbereitschaft zeichneten seine Arbeit als Leiter unserer Bürgerservicestelle aus. Wir werden ihn so immer in Erinnerung behalten“, betrauert Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt.

„Manfred Bauer war ein stets freundlicher und zuvorkommender Mensch. Er hat mit seinem Humor, seiner unschätzbar wertvollen Erfahrung und seinem herzlichen Wesen unser Bürgerservice als Bereichsleiter über zwei Jahrzehnte geprägt. Ich werde Manfred stets ein ehrendes Andenken bewahren. Meine Gedanken sind bei seiner Familie, ich wünsche viel Kraft und liebe Menschen, die zur Seite stehen“, betont Bürgermeister Josef Ramharter.



Foto: BauerManfred.jpg

Fototext: Foto von Manfred Bauer während seiner Tätigkeit als Bereichsleiter „Bürgerservice“.

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

Matthias Fischer, BA

Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya

Direktion – Öffentlichkeitsarbeit

Hauptplatz 1

3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842/503-16

E: matthias.fischer@waidhofen-thaya.gv.at

www.waidhofen-thaya.at